Mitteilungsblatt VG Loreley und Rhein-Lahn-Zeitung

Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen

Rücksicht und Geduld sind gefragt Großbaustelle in der Rheinuferstraße gestartet

KW27-Bilder-1+2

Bildunterschrift:

Endlich geht es los mit dem neuen Bürgersteig in der Rheinuferstraße, aber bis alles fertig ist müssen wir noch einiges aushalten.

Fotos: Frank Kalkofen

Bereits zu Beginn der Baumaßnahme ist absehbar, dass die monatelange Baustelle in der Nordhälfte der Rheinuferstraße von allen einiges abverlangen wird. Wie unser Planungsbüro Klabautschke dem Ortsbürgermeister auf Anfrage mitteilte ist die aktuelle Sperrung auf die Abschnittslänge der zu erneuernden Wasserleitung ausgerichtet; dies wurde mit der Werkleitung so abgestimmt. Das jetzt nur rund 75 Meter aufgebrochen werden erfolgt vor dem Hintergrund, die Anlieger nicht auf der gesamten Strecke direkt voll zu belasten. Sobald die Wasserleitung auf 75 Meter verlegt ist, erfolgt unmittelbar der weitere Aufbruch. Das wird laut Planungsbüro sicherlich schon in wenigen Tagen nach Baubeginn geschehen. Gemäß dem Bauzeitenplan sollen bis Ende Juli sowohl die 250 Meter Wasserleitung als auch sämtliche Hausanschlüsse (mit sogenannten Kopflöchern) hergestellt werden. Im Interesse der Anlieger müssen da die Verkehrsteilnehmer im ersten Bau-Monat mal durch. Danach beginnen erst die restlichen Aufbrucharbeiten, der Herstellung des Unterbaus und die Pflasterarbeiten.

Eine Änderung der Ampelstandorte würde den Einsatz des Subunternehmers erfordern: lange Anreise, Ampel verschieben, Kabel anpassen und Ampel neu programmieren. Das kostet je Ampeländerung 5.000 €! Da die Abschnitte nur wenige Wochen dauern müssten die mehrfach kommen und das würde viel zu viel Geld kosten. Die Gemeinde bekommt aber ein Nachtragsangebot für ein Wegräumen der Barken und Umschalten der Ampel auf Blinklicht für die Wochenenden, also von Freitag, 13.00 Uhr bis Montag, 6.00 Uhr ... dann wäre wenigstens am Wochenende die Baustelle ampelfrei. Für ein tägliches Wegräumen würden Mehrkosten von 14.000 €, für die Wochenenden wird das sicherlich deutlich weniger sein. Außerdem wird geprüft, ob diese Mehrkosten rausgerechnet und gefördert werden können. Die beauftragte Firma EURIVIA wird hierzu ein Nachtragsangebot vorlegen, über das dann der Gemeinderat in seiner nächsten Sitzung am 18.07.2022 beraten und entscheiden kann.

Schon vor dem Baubeginn gab es Fragen und Anregungen und das wird auch so bleiben, daher nochmal die herzliche Einladung an alle, dies natürlich weiterhin zu tun, denn dafür gibt es ab dem 08.07.2022 jeden Freitag um 12.30 Uhr einen öffentlichen Baustellentermin. Ich bitte die Bürgerschaft nochmals um Verständnis für die unvermeidbaren Beeinträchtigungen, Rücksicht und Geduld sind gefragt, hierfür herzlichen Dank!

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

Endlich wieder Führungen auf Burg Sterrenberg Nach der Zwangspause geht es am 10. Juli wieder los

KW27-Bild-3

Nach mehr als 2 Jahren Zwangspause finden wieder Führungen auf Sterrenberg statt, die erste startet am Sonntag, 10. Juli 2022, 14:00 Uhr. Ritter Albrecht von Lewenstein nimmt Sie mit auf eine Reise über die Anlage von Burg Sterrenberg oberhalb von Kamp-Bornhofen. Eine der mittlerweile ältesten, erhaltenen Höhenburgen am Mittelrhein und die Ältere der beiden Bauwerke, um die sich die sagenumwobene Geschichte der "feindlichen Brüder" rankt. Im Anschluss an die Führung empfängt sie das Team von Burg Sterrenberg gerne in der "Grafenstube" oder auf der "Panoramaterrasse" und bietet einen Kaffeeklatsch nach "Burgfräuleins Sündenart" an. Bitte informieren Sie sich vorher nochmal auf unserer Webseite ob die Führung stattfindet. Der Preis für die Führung (Dauer ca. 45-60 min.) beträgt für Erwachsene 5,00 Euro, für Kinder (4 bis 14 Jahre) 3,00 Euro. Mehr Informationen gibt es auf www.albrecht-von-lewenstein.jimdofree.com

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

Seit 60 Jahren sind sie ein Paar Eheleute Breitenbach feierten Diamantene Hochzeit

KW27-Bild-4

Bildunterschrift:

Ortsbürgermeister Frank Kalkofen gratulierte Christine und Adolf Breitenbach zum außergewöhnlichen Fest der Diamantenen Hochzeit.

Foto: Johanna Breitenbach

Vergangenen Donnerstag feierten die Eheleute Breitenbach ihre Diamantene Hochzeit. Vor 21 Jahren sind die Eheleute Breitenbach von Lahnstein zu uns nach Kamp-Bornhofen gezogen und wohnen zusammen ihrem Sohn und dessen Familie in der Rheinuferstraße. Der gelernte Schreiner Adolf Breitenbach und seine Gattin Christine Breitenbach, die früher als Einzelhandelsverkäuferin tätig war, freuten sich mit ihren 2 Kindern und 6 Enkeln über ihr 60. Hochzeitsjubiläum.

Namens der Bürgerschaft gratulierte der Ortsbürgermeister dem Jubelpaar mit einem Blumengeschenk, verbunden mit den besten Wünschen für die Zukunft bei hoffentlich guter Gesundheit für noch viele weitere gemeinsame glückliche Ehejahre!

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister

Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 08.07.2022, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und am Freitag, 15.07.2022, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen Ortsbürgermeister